

## Le Professeur René Prêtre rejoint le CHUV et l'UNIL le 1<sup>er</sup> août

**Dès le 1<sup>er</sup> août, le Pr René Prêtre reprend le Service de chirurgie cardio-vasculaire du CHUV et devient professeur ordinaire à la Faculté de biologie et de médecine de l'Université de Lausanne. Il succède ainsi au Pr Ludwig von Segesser, titulaire de ce poste depuis 1994.**

«C'est un grand plaisir, pour moi, de revenir en Romandie, déclare le Pr Prêtre. C'est un plaisir encore plus grand que de reprendre un service de chirurgie cardiaque non seulement qui fonctionne mais aussi qui est efficace. Avec les équipes du CHUV, j'espère que nous accomplirons de grandes choses, car les défis sont particulièrement grands aujourd'hui: il faudra entre autre continuer de prodiguer des soins de première qualité en contenant nos dépenses»

Originaire du Jura, le Pr René Prêtre a fait ses études de médecine à Genève. Il obtient son titre FMH en chirurgie générale en 1988 puis commence une spécialisation de chirurgie cardiaque à NYU (New York University) jusqu'en 1990. Il poursuit ensuite cette formation à Genève puis, dès 1998, à Zurich où il deviendra professeur ordinaire et chef de service en chirurgie cardiaque et pédiatrique.

Engagé dans des actions humanitaires, le Pr René Prêtre effectue régulièrement des opérations cardiaques pour le compte de plusieurs organisations, dont sa propre fondation «Le petit cœur».

**Pour en savoir plus:**

contact

**Darcy Christen**

Service de communication

+41 79 556 60 00

[darcy.christen@chuv.ch](mailto:darcy.christen@chuv.ch)